

ABSTRAK

Yulianti Purnamasari, NIM. 3403200032. “Pengaruh Penerapan Standar Akuntansi Pemerintah Dan Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Kualitas Laporan Keuangan (Suatu Studi Pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis)” Di bawah bimbingan Eva Faridah, S.E., M.Si (Pembimbing I) dan Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Penerapan Standar Akuntansi Pemerintah dan Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Kualitas Laporan Keuangan (Suatu Studi Pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis). Permasalahan dalam penelitian ini meliputi : 1) Bagaimana Pengaruh Penerapan Standar Akuntansi Pemerintah Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis? 2) Bagaimana Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis? 3) Bagaimana Pengaruh Penerapan Standar Akuntansi Pemerintah Dan Sistem Informasi Akuntansi Terhadap Kualitas Laporan Keuangan Pada Badan Pengelolaan Keuangan Daerah Kabupaten Ciamis?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Dengan pengujian Validitas dan Reabilitas, sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh menggunakan Analisis Koefisien Korelasi Sederhana, Analisis Koefisien Determinasi, Uji Hipotesis menggunakan Uji Signifikan (Uji t), Analisis Koefisien Kolerasi Berganda, Analisis Regresi Linier Berganda, dan Uji F.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial menunjukkan bahwa. 1). Penerapan standar akuntansi pemerintah berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan. 2). Sistem informasi akuntansi secara parsial juga berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan. 3). Secara Simultan baik penerapan standar akuntansi pemerintah dan sistem informasi akuntansi bersama-sama berpengaruh terhadap kualitas laporan keuangan.

Kata Kunci : Standar Akuntansi Pemerintah, Sistem Informasi Akuntansi dan Kualitas Laporan Keuangan